

La Oficina de la Mujer editó y difundió un nuevo número, el 5, de la Revista Construyendo con Perspectiva de Género.

Como en trabajos anteriores, el nuevo material contiene información actualizada de la Oficina de la Mujer, las últimas noticias destacadas sobre igualdad de género, así como contribuciones enriquecedoras y espacios reflexivos; además de promover la conciencia de fechas importantes y efemérides relevantes para la igualdad de derechos.

La revista está estructurada sobre la base de tres módulos: 1) Actividades y noticias de la Oficina: capacitaciones y talleres. 2) Contenidos enriquecedores: espacios reflexivos y efemérides y 3) empoderamiento e igualdad de género.

El trabajo editorial realizado por la OM cuenta además con el enriquecedor aporte de la jueza de la Cámara Primera en lo Criminal, María Laura Viviana Taboada, a través de un artículo que con el título: Perspectiva de género e interseccionalidad, analiza el fallo 15.569 del referido Tribunal, referido a un caso de abuso sexual con acceso carnal contra una menor de edad, mujer y perteneciente a una comunidad originaria de la ciudad de Formosa. Esta triple condición de vulnerabilidad de la víctima -por ser menor de edad, mujer e integrante de una comunidad indígena- resalta aún más la necesidad de un enfoque judicial sensible y respetuoso.

La directora de la OM, María Silva Zaragoza agradeció el constante respaldo y acompañamiento del Superior Tribunal de Justicia, en la persona de su presidente, Guillermo Horacio Alucín, la ministra Claudia María Fernández, los ministros Ariel Gustavo Coll, Marcos Bruno Quinteros y Ricardo Alberto Cabrera y el procurador General, Sergio Rolando López.

En este contexto, expresó un especial reconocimiento a la jueza María Laura Viviana Taboada, por el aporte realizado a este número de la revista, mediante un excelente material de su autoría con perspectiva de género, de mismo modo que a todo el personal del Poder Judicial que apoya incondicionalmente esta causa común por la igualdad de derechos.

“Les expresamos nuestra profunda gratitud por su compromiso y formación continua, al postular que el saber y el hacer se unen en un valor que nos atañe como miembros de este Poder Judicial; el de servir”, enfatizó la funcionaria.

[Descargar Revista 5](#)